ETTRE D'INFORMATION

Actualité de l'Ecole Buissonnière

Edito

Nous espérons que cette newsletter permettra à tous Notez bien la nouvelle adresse internet de les adhérents de suivre l'évolution de l'association. Elle est aussi envoyée à tous les porteurs de projet qui ont fait appel à nous et bien évidemment à tous nos partenaires.

Nous pensons que cet outil renforcera nos liens et permettra à tous de mieux connaître l'Ecole Buissonnière.

N'hésitez-pas à nous faire part de vos remarques!

Merci et bonne lecture

Présidente : Florence GOËS

Assemblée Générale 2007

Les différents évenements gérés par l'association depuis le début d'année n'ont pas permis à Franck Bayard de mettre en place l'Assemblée Générale. Lors de la dernière réunion de bureau, il nous est paru inutile de faire maintenant cette rencontre.

Par contre tous les adhérents recevront prochainement les différents rapports et resteront

de fait adhérent en 2008, excepté démission.

Vous êtes conviés à réagir sur ces différents documents et vous donne rendez-vous en janvier 2009 pour l'Assemblée Générale 2008.

Changement

l'association : ecolebuissonniere@neuf.fr

Actualité

Avant que Franck finalise un projet intitulé « il était une fois mon village » avec un centre de loisirs pour cet été, voici quelques belles actions menées et terminées cette année :

- L'école en roulotte : Ce projet de classe transplantée consistait à faire partir plus de 100 enfants d'âge maternel vers une ferme pédagogique. Dès le début de l'année scolaire les enfants de grande section ont rédigé un journal « pipelette » afin de préparer les parents à ce départ ! Durant toute l'année différentes actions ont permis d'impliquer les enfants au projet, de les préparer à cette nouvelle séparation et de mobiliser les habitants locaux (commercants, banques, retraités, élus, parents...)

Ce projet s'est terminé le 19 juin par une projection de leur séjour. Une exposition était aussi proposée et les enfants ont montré une quantité incroyable de réalisations faites après leur séjour : fabrication d'un cochon, d'un poney, rédaction de livres, inscription des réactions des enfants et parents, réalisation d'affiches, de dessins...

- Un nouveau partenariat : Avec une structure bordelaise, organisatrice de classes découvertes, Franck a suivi 3 écoles : dans les Pyrénées, en Auvergne et à Doué la Fontaine. Un projet de partenariat intéressant est en cours.

Actualité (suite)

Notes

- Tous les chemins mènent à Rome :

Des collégiens de 4ème et 3ème ont monté un projet, avec leur professeur de latin, pour pouvoir partir à Rome. De la recherche d'un titre pour leur projet, à la confection de cartes et de calendriers à la vente sur un marché en passant par la réalisation d'un blog, ces jeunes ont construit pendant toute une année une aventure commune exemplaire. Le voyage prévu en mars a été d'une richesse incroyable et la réussite est en grande partie due à leur implication. Je vous invite à aller voir leur blog : http://voyageenitalie.wordpress.com

- Un film pour donner vie à un séjour :

Un animateur d'une Communauté de Communes a fait appel à l'Ecole Buissonnière pour l'aider à réaliser un film avec des jeunes. Un séjour ski avait été organisé et quelques images vidéo avaient été tournées. Après une formation auprès de l'animateur, 2 séances ont été proposées aux jeunes pour monter leur film. Projet en cours.